

令和2年12月18日

生徒・保護者様

千葉県立佐倉高等学校  
校長 谷口 哲也

### 新型コロナウイルス感染症の拡大防止について（お願い）

平素より、本校の学校教育活動及び新型コロナウイルス感染症拡大防止について御支援と御協力をいただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大が継続している状況において、千葉県教育委員会から12月11日に『「新型コロナウイルス感染症 学校における感染対策ガイドライン」の改訂について』が通知されました。この中で、複数の感染者が発生した学校の事例を見ると、**屋食時、休憩時、体育・部活動における更衣時において、マスクを外して歓談していたことが原因**になったと思われる、との指摘がありました。高等学校においては、生徒の活動範囲が広く生徒だけで行動する場面が多いことから、学校の内外を問わず自ら感染予防に留意し行動することが求められます。

また、県教育委員会からの通知により、冬季休業中の部活動は、例年よりも活動日数を減らすことが求められております。1月の大学入学共通テスト、2月の高校入試の実施を控え、休校となる事態を避けるため、クラスター発生の恐れがある部活動の対外試合・練習試合等への参加は極力控えることとします。ただし、公式大会等への参加については、感染症対策等を十分精査したうえで判断いたしますので御理解ください。

なお、感染者に対する誹謗中傷等については、厳に慎むことを引き続き指導して参ります。

これまでの感染症拡大防止への対応を継続すると共に、下記の事項について、改めて御確認いただき、御理解と御協力をお願いします。

### 記

#### 1 登校について

- (1) 家庭内感染が増えていることを踏まえて、生徒本人及び同居する家族に体調不調の方がいる場合は、生徒の出校を控えるようお願いします。（学校の判断で、出席停止の可能性あり。）
- (2) 同居する家族が濃厚接触者に特定される、または医師等の指示でPCR検査を受けることになった場合は、学校に速やかに連絡を入れてください。家族の検査結果が出るまでは、生徒の出校は控えてください。（陽性の場合、保健所から生徒が濃厚接触者として特定される可能性が高い。）

#### 2 学校生活について

##### (1) 部活動、体育授業について

- ①部活動での部室での更衣、体育授業での更衣室の使用においては、密にならないように注意し、会話を控え、マスクを着用し、短時間で更衣を済ませて、速やかに部室等から退出する。  
文科系部活動においても、部室で密にならないように十分注意する。
- ②部活動、体育授業においては、**部室・教室・更衣室から着替えて体育館、グラウンド等に行く途中もマスクを必ず着用**し、運動を始める時に外すようにする。運動する時は、マスクはポケット等に保管する。または、マスクを保管する、氏名を記入した袋等を各自で用意する。
- ③マスクを外した運動中は、できるだけ生徒間の距離をとるように、各自で意識して行動する。
- ④運動後、十分息が整い、苦しくない状況となったら体調に気を付けつつマスクを着用する。マスクを着用していないときは、会話を控える。

- (2) 屋食時について（マスクなしで会話をしていると濃厚接触者に特定される可能性が高いとのことです）  
マスクを外す食事中は、教室においては前を向き、会話を控える。向かい合わせに座らない、車座になつての屋食は行わない。部室での飲食は控える。

保健所からの指示で、生徒が濃厚接触者に特定された場合は、感染者と最後に濃厚接触をした日の翌日から2週間が基本で、学校保健安全法第19条に基づく出席停止となります。